

Dataport

Lob zum Jubiläum

[17.01.2014] Dataport feiert in diesem Jahr sein zehnjähriges Bestehen. Anlässlich des Jubiläums lobte Schleswig-Holsteins Ministerpräsident Torsten Albig den IT-Dienstleister als besonders gelungenes Beispiel für Zusammenarbeit.

Die länderübergreifende Kooperation beim IT-Dienstleister Dataport ist nach Auffassung von Schleswig-Holsteins Ministerpräsident Torsten Albig ein besonders gelungenes Beispiel für die norddeutsche Zusammenarbeit. „Dataport war bei seiner Gründung vor zehn Jahren die richtige Antwort für Schleswig-Holstein und Hamburg, um den öffentlichen Dienst nicht vom rasanten IT-Fortschritt abzuhängen. Der Dienstleister macht inzwischen erfolgreiche und gute Arbeit für alle fünf norddeutschen Länder“, sagte Albig anlässlich der Feier zum zehnjährigen Bestehen von Dataport. Das gute Beispiel spreche sich auch außerhalb des Nordens herum: Inzwischen sei Sachsen-Anhalt als vollwertiger Träger des IT-Dienstleisters hinzugekommen. Die Zusammenarbeit sei allerdings kein Selbstzweck, so Albig weiter. Wer kooperiere, könne mit Synergien rechnen. „Wir setzen auf IT-Lösungen, um die Verwaltung moderner zu machen. Nur wenn wir auf der Höhe der Zeit sind, bleiben wir ein attraktiver Arbeitgeber und können im Wettbewerb um den Nachwuchs mithalten. Verwaltung darf die digitale Zukunft nicht verschlafen“, so der Ministerpräsident.

(bs)

Stichwörter: Unternehmen, Torsten Albig